

2024年1月17日

各位

株式会社北洋銀行

令和6年能登半島地震による被災者の方々に対する義援金について

この度の令和6年能登半島地震による被災者の皆さまに、心よりお見舞い申し上げますとともに、お亡くなりになられたの方々に対しまして、謹んでお悔やみ申し上げます。

北洋銀行(頭取 安田 光春)は、地震で被災された方々への支援、復旧と復興にお役立ていただくため、TSUBASA アライアンス[※]参加10行との連携による支援として、日本赤十字社等にTSUBASA アライアンス全体で総額4,300万円(うち北洋銀行300万円)の義援金を寄付いたします。

また、当行では現在、役職員を対象とした義援金の募集を行っているほか、2024年1月11日には義援金口座「北洋銀行 令和6年能登半島地震義援金口」を開設しました。集められた義援金は、日本赤十字社等を通じて被災者支援のためにご活用いただくことを予定しています。

被災地の一日も早い復旧と復興を、心よりお祈り申し上げます。

※ 千葉銀行、第四北越銀行、中国銀行、伊予銀行、東邦銀行、武蔵野銀行、滋賀銀行、琉球銀行、群馬銀行および北洋銀行が参加する地銀広域連携の枠組み。(URL:<https://tsubasa-al.co.jp>)

以上



北洋銀行グループは、2018年12月「北洋 SDGs 宣言」を表明し、地域の持続的成長支援と社会的課題の解決に取り組んでおります。なお、SDGs に関連するプレスリリースには、該当するSDGsのアイコンを明示しております。

【SDGs】2015年の国連サミットで採択された、持続可能な世界を実現するための2030年までの国際目標。17のゴールと169のターゲットで構成される。